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ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A  POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE 
SINALIZAÇÃO NA ROTATÓRIA “LUCIANA CHIZOLINI 
FONSECA” 
 
 

Fui procurado por diversos motoristas que trafegam 
pela Avenida Dom Antonio, sentido Parque Universitário, e os mesmos solicitaram 
nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal, visando a possibilidade 
de melhorias na sinalização da rotatória “Luciana Chizolini Fonseca”, localizada no 
final da via pública supramencionada, altura da Rodovia Miguel Jubran. 

 
Esclarecem os mesmos que está muito difícil de 

transitar no local mencionado, uma vez que a sinalização está precária e em razão do 
elevado fluxo de veículos, principalmente do Parque Universitário, o risco de 
acidentes é constante. 

 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal., preste a esta Casa de Leis, após 
consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de melhorias na 
sinalização da Rotatória “Luciana Chizolini 
Fonseca”, localizada no final da Avenida Dom 
Antonio, altura da Rodovia Miguel Jubran, que 
dá acesso ao Parque Universitário? Se positivo, 
qual a previsão para que isso ocorra? 
  

b)- Se negativo, justificar.  
 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 15 de junho de 2015. 
 

 

 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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